

Segovia

Sobre Rafael Nadal:
“Que decir de Rafa.
Da igual que
pasen los años
o que lleves muchos
años sin verle pero,
no solo conmigo,
con todo el mundo,
es una persona 10,
con muchos valores.
He hablado con
él de una manera
totalmente normal,
como si no hubieran
pasado los años
pero, ya jugar
y demás....
¡Es otra liga lo
que juega él!
(risas)



Ricardo Villacorta, con un jovencísimo Rafa Nadal en un torneo de tenis en el que ambos llegaron a la final. / VÍCTOR LAGUARDIA DE "TENIS SPAIN".

mundial; torneos específicos que puntúan para ese ranking y, torneos como el Presidente del Casino de la Unión, que puntúan para el ranking nacional.

— **¿En ese ranking, dónde estás tú?**

— A nivel mundial estuve en el puesto 512, como mejor ranking y, dejé de competir esos torneos el año pasado aunque aún mantengo algo de ranking pero, al no competir, pierdo puestos cada semana y, en este momento estaré en el puesto novecientos y pico... y, en el ranking nacional, creo que ahora estoy en el puesto 51 aunque estuve en el 24 en España.

— **Se recuerda permanentemente en el Casino de la Unión que hace ya unos cuantos años, en sus instalaciones, estuviste jugando, en un torneo juvenil, contra Rafael Nadal. ¿Habéis coincidido en más torneos o partidos a lo largo de los últimos años?**

— Hace mucho que ya no he coincidido con él. He coincidido con Rafa un par de veces en Madrid, en la Caja Mágica, cuando él ha venido a jugar el Master 1000 de Madrid (que comenzó siendo un modesto torneo de tenis y, hoy forma parte de del ATP Word Tour Master 1000, del círculo masculino del ATP, que ha ganado en 5 ocasiones Rafa Nadal y Federer en otras 3), que yo estaba por allí.

Qué decir de Rafa. Da igual que pasen los años o que lleves muchos años sin verle pero, no solo conmigo, con todo el mundo, es una persona 10, con muchos valores. He hablado con él de una manera totalmente normal, como si no hubieran pasado los años pero, ya jugar y demás... ¡Es otra liga lo que juega él!” (Risas).

— **¿Está en la estratosfera, ¿No?**

— Lo que hace es una alegría para todos los que hemos jugado con él, para recordarle, para verle y para hablar de él. Lo que hizo el otro día en Roland Garros, ganar diez veces... ¡Yo vi el partido con una ilusión!. ¡Fue tremendo!. No solo por ganar un español, sino porque ha ganado diez veces allí. Que haga historia como lo está haciendo, es un orgullo para todos nosotros.

— **¿Qué recuerdos tienes de aquel partido? Casi no podáis con la raqueta pero...**

— Tenía doce añitos cuando jugamos aquel partido y, sinceramente, recuerdo que fue un partido con muchos, muchos nervios pues, como tengo mis raíces cercanas, vino casi toda mi familia (risas) y, aún me acuerdo y han pasado 20 años (risas)... estuve muy nervioso. No fue el mejor partido de la semana porque hoy recuerdo los partidos que jugué en aquella ocasión y en semifinales gané a Granollers (Marcel Granollers), que es un gran jugador y a otros jugadores muy buenos pero, cuando entré el otro día por el Club de nuevo... Se me revolvió un “poquillo” todo...

— **¿Al tener familia en Segovia, vienes mucho por aquí o por Miguelañez?**

— Antes veraneaba siempre, cuando era más joven, en Miguelañez pero, ahora se me hace mucho más complicado porque el trabajo, que es estar compitiendo y jugando, supone estar cada semana, fuera, jugando en lugares diferentes. Cuando el trabajo me lleva cerca de aquí, por Castilla y León, siempre voy a casa pero, sí es cierto que me gustaría descansar y poder ir más por allí.

— **¿Hay gente que te pide**

“Lo que ganan los tenistas está muy descompensado. Los que están incluidos en el ATP, sobre todo los 50 primeros, es mucho... (700 mil euros). Los 30 primeros es aún más (1 millón o millón y medio) pero, los 15 primeros (varios millones) o, las principales figuras del tenis son cantidades asombrosas que bien pueden superar los 200 millones. Esta situación choca con otros muchos tenistas que no pueden vivir de este deporte”

consejo, sobre todo gente joven, para arrancar en este mundo tan complicado y dedicarse al tenis profesional?

— Sí, hay muchos chicos que preguntan y piden opinión y yo les digo, más a los padres que a los niños, que tengan paciencia, que jueguen, que disfruten y que les dejen que sean ellos quienes pidan cada vez un poco más. Que no sea el padre el que, porque él lo quiere, apunte al niño a tres torneos en un mes. Si él quiere competir y disfruta compitiendo, se le va dando cada vez un poco más y ya irá viendo objetivos porque, para eso están los entrenadores de cada niño que le van marcando las pautas a seguir.

— **¿Qué te espera en lo que queda de temporada? ¿Dónde irás de aquí en adelante? ¿El verano está lleno de torneos?**

— ¡Sin parar! Las próximas semanas, como he sido papá hace unos meses, me he organizado el calendario para intentar estar lo más cerca posible de casa, dentro de los torneos que

hay en España. Primero estaré en Toledo, la semana siguiente jugaré en Madrid, la siguiente, de nuevo en Madrid, en Soto del Real, en el segundo torneo del circuito en el que se incluye el del Casino de la Unión y, en julio, jugaré en Talavera de la Reina y, después, iré a Portugal a jugar por equipos en el Campeonato por Equipos.

— **Te espera, por lo tanto, un verano muy movido...**

— Sí, tengo organizado hasta la mitad del mes de Julio pero no pararé hasta finales del mes de octubre. No descansaré ninguna semana. Ahora es nuestra época más fuerte de trabajo.

— **Una curiosidad... ¿Es cierto que los tenistas ganan tanto como la gente se cree?**

— ¡Sí y no!, porque lo que ganamos los tenistas está muy descompensado. Lo que ganan los tenistas que están incluidos en el ATP, sobre todo los 50 primeros, es mucho... (700 mil euros). De ellos, lo que ganan los 30 primeros es más (1 millón o millón y medio) pero, lo que ga-

nan los 15 primeros (varios millones) o, las principales figuras del tenis son cantidades asombrosas que bien pueden superar los 200 millones...

Esta situación choca con lo que ocurre con muchos tenistas que no pueden vivir de este deporte. En mi caso, sí vivo de ello y tengo unos ingresos similares a los de muchos españoles. No me puedo quejar.

Aunque no es nada fácil llegar a los puestos más elevados en el mundo del deporte en general y del tenis, como deporte individual, en particular, Ricardo Villacorta, oriundo de la localidad segoviana de Miguelañez, ha conseguido moverse en este mundo como un profesional desde hace ya unos cuantos años y, muchos seguidores de este deporte en Segovia, tendrán la imagen de dos “críos” jugando un partido único en las pistas del Casino de la Unión de Segovia, hace la “frioleira” de 20 años en el que uno de esos críos era Ricardo y el otro, un tal Rafa Nadal.

De momento, hemos vuelto a ver en Segovia, en las mismas pistas del Casino de la Unión, a uno de los protagonistas, Ricardo Villacorta, ganando el XXIX Open Presidente frente al asturiano Roberto Menéndez, en un partido en el que Villacorta se vio rodeado de un número importante de paisanos de Miguelañez que, como hace años, no perdieron la oportunidad de arropar a “Richi”.

En la despedida, recordamos el mensaje que Villacorta deja a los más pequeños que se acercan al tenis... y a sus padres; he encontrado una frase que me lo ha recordado: “Simplemente juega. Diviértete. Disfruta el juego”, Michael Jordan.